

Le collectif Hautes Alpes Solidaires Ecologistes et Citoyennes salue l'engagement du binôme guillestrois Juliette Levallois et Guillaume Déjy.

En effet, en renonçant ce vendredi à leur candidature pour les départementales, suite aux accusations portées à l'encontre de leur remplaçant, ils portent haut les valeurs du collectif, tant par l'éthique que par la solidarité.

Le collectif s'associe pleinement au rappel du respect de la parole des victimes et de la présomption d'innocence qui ne doivent en aucun cas être instrumentalisés à des fins politiques ou médiatiques. « Il revient maintenant uniquement à la justice de faire son travail », et nous attendrons ses conclusions.

Pour autant, l'absence de candidature contradictoire dans ce canton, depuis de nombreuses années, assèche le débat démocratique. Quelle que soit l'issue des élections, le collectif s'est engagé à alimenter une réflexion pérenne sur tout le territoire en complément de la représentation de ses élus. Les candidats du guillestrois, au sein du collectif, continueront à se mobiliser dans cette démarche pour promouvoir la citoyenneté et porter la parole du plus grand nombre. Le renouvellement de la classe politique, associé à plus de démocratie, est une attente forte, notamment de ceux qui ne vont plus voter. Leur décision courageuse et responsable de remettre la discussion sur le débat d'idées et le projet renforce notre démarche.

En vous remerciant de votre attention, bien sincèrement,